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Einladung 

Landes-Ereignis: 
HANSA-PARK (Freizeit- und Familienpark) 

 



 

 
Ein Tag Spaß im 
Jugendrotkreuz 
In Schleswig-Holstein gibt es ein Event. Es ist für das 
Jugendrotkreuz. Wir planen das ganze Jahr. Wir 
machen Gruppenstunden. Wir haben Sitzungen. 
Wir machen Ausbildungen. Wir machen Freizeiten. 
Jetzt wollen wir nur Spaß haben. Zum Beispiel in 
einer Achterbahn. Dafür ist dieser Tag Spaß. 

 

Worum es geht 
Der JRK Landes-Ausschuss Schleswig-Holstein lädt 
ein. Alle Jugend-Rot-Kreuzler, Kinder und 
Jugendliche aus der Wasserwacht und 
Schulsanitäter sind eingeladen. Die Veranstaltung 
ist im HANSA-PARK. Der HANSA-PARK ist ein 
Freizeitpark. 
 
Wir wollen uns alle treffen. Alte und neue Freunde 
sind willkommen. Wir wollen zusammen Spaß 
haben. Wir wollen unsere Gemeinschaft spüren. 
 
 

 

 
 
 
 
 
 

Informationen für den Ausflug 
Im Park gibt es einen festen Platz. Das ist ein 
Treffpunkt. Das Jugend-Rot-Kreuz trifft sich dort. 
Es gibt Müsliriegel. Es gibt Wasser. 
Die Teilnehmer bringen Essen mit. Oder sie 
kaufen Essen im Park. Die Anreise planen die 
Gruppen selbst. Die Anreise zahlen die 
Gruppen selbst. Die Eintrittskarten gibt es vor 
dem Park. Der Landes-Verband passt nicht auf 
Kinder und Jugendliche auf. 
 
Wann und wo? 
Wir treffen uns am 28.06.2025 um 09:00 Uhr vor 
dem HANSA-PARK. 
 
Die Adresse ist: 
Am Fahrenkrog 1 
23730 Sierksdorf. 
 
 
 
Du hast Interesse? 
Du meldest dich bei der Kreis-Leitung an. Benutze 
das Anmelde-Formular 
 
Anmeldeschluss ist der 30.05.2025. 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
 
Veranstalter: 
DRK Landesverband Schleswig-Holstein e. V. 
Jugendrotkreuz, Landesausschuss 
Klaus-Groth-Platz 1  
24105 Kiel 
Kontakt  
Mail: anmeldung@jrk-sh.de Tel.: 0431 5707 125 

Kosten 
Jede Person kostet 20,00 € . 
Der Kreisverband bezahlt für 

die Personen. 
 

Im Preis sind enthalten:  
Eintritt, Müsliriegel, Wasser. 

 
Reisekosten werden nicht 

bezahlt. 
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